

Reencuentro de Peruanidad

Por FRANCISCO JAUREGUI



Diversas actividades se realizaron recientemente donde los peruanos residentes en Arizona tuvieron la oportunidad de reencontrarse y compartir su identidad cultural.

En la ciudad de Mesa, la Iglesia "Reina de la Paz" fue el sitio de congregación para recordar y unirse en torno al "Señor de los Milagros". Luego de la celebración litúrgica, la sagrada imagen salió en procesión acompañada por las "sahumadoras", el coro, la banda de música y los feligreses. El evento culminó con una cena y una demostración artística y musical con danzas tradicionales interpretadas por el grupo "Sunco Guadalupano"



El Consulado Móvil se realizó en la ciudad de Phoenix, organizado por el Consulado General del Perú en Los Ángeles, y muchos miembros de la comunidad peruana hicieron sus trámites consulares.



También se celebró el "Día de la Canción Criolla", un evento organizado por el restaurante "Chullo" donde la comunidad disfrutó lo mejor de la tradicional comida criolla, como el "cau-cau", "carapulca", "anticuchos", "seco con frejol" y la "chicha morada"; así como también de la música criolla interpretada por el grupo "Tradiciones".

¡Qué viva la escritura!

La líder comunitaria Imelda Hartley fue una de las ganadoras del Concurso de escritura organizado por la ciudad de Phoenix donde participaron niños, jóvenes y adultos.

Los participantes debían escribir un poema o cuento con el tema "Lo que mi comunidad significa para mí" El escrito de Imelda destacó la buena relación con sus vecinos de diversas partes del mundo y logró persuadir a los jueces para conseguir el primer lugar en la categoría de adultos. ¡Excelente trabajo!



Homenaje a los veteranos

Con un desayuno gratis para los veteranos, la organización Sister Cities y el comité de Calgary, ciudad hermana en Canadá, hizo un homenaje a los veteranos en el aeropuerto Deer Valley. La labor de los voluntarios es de destacar y el young Marine Kaythum Ortiz, con solo 11 años, estuvo presente repartiendo tarjetas y llevando desayunos a la mesa.



Es un niño que siempre está muy activo en la comunidad y es un verdadero orgullo que sirva a los veteranos

CIAG

MENTE Y MEDITACIÓN

CÍRCULO DE INVESTIGACIÓN DE LA ANTROPOLOGÍA GNÓSTICA

CONFERENCIAS PÚBLICAS

ENTRADA LIBRE

CURSO DE INTRODUCCIÓN A LA EDUCACIÓN INTERIOR

La educación interior es un estudio práctico cuyo tema principal es el hombre mismo, con este conocimiento se desarrolla plenamente las múltiples capacidades físicas, psicológicas y espirituales para lograr la correcta relación consigo mismo y con el universo.

Tenemos el honor de invitar muy cordialmente a usted y toda su familia al inicio del curso mente y meditación.

602-682-5521
602-466-5714

Lunes 7:00 a 8:00pm
Viernes 7:00 a 8:00pm

3145 N. 38 Dr. Phoenix, AZ 85019